

## 卒業式でのマスクの取り扱いについて



今年度の卒業式の子どもたちや保護者の皆様のマスクの取り扱いに関する基本的な考え方についてお知らせします。

文科省からは「児童生徒および教職員は、式全体を通じてマスクを着用せずに出席することを基本とする」等の通知が出されています。大仙市教育委員会からも配慮事項として、「活動場面に応じて一定の感染症対策を講じること」「卒業式の実施方法（出席者、マスクの着用、式のもち方等）については、各地域の感染状況を踏まえて判断すること」と指示されていますので、北小としまして、次のようにさせていただきたくお願いいたします。

- 卒業生は、式場ではマスクを外すことを基本とする。（周囲との距離が確保できるため）
  - 在校生は、式場ではマスクを着用する。（校歌等があるため）
  - 保護者や来賓の皆様にはマスクの着用をお願いする。
- このほか、次のような感染症対策を取りますのでご承知おきください。
- 事前の出席者の確認と体調確認
  - 効果的な換気の実施
  - 来校時の手指消毒

卒業式の円滑な実施に向けて、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



## 雪の広場集会

先週金曜日に「雪の広場集会」を行いました。雪玉を作って「まとあて」や全校での「おにごっこ」で楽しみました。最後は縦割り班で「雪だるま」を作りました。今年も全校のみんなで楽しく過ごすことができました。



## 倉田政嗣没後90年記念ノートをいただきました

「ふるさと太田の偉人を顕彰する会」の後藤会長と太田支所長、公民館長が来校し、子どもたちと職員全員に「倉田政嗣没後90年記念ノート」が贈呈されました。

倉田政嗣さんは、県民歌の作詞者として有名な郷土の偉人です。貴重なものをいただきました。学校でキャリア教育のノートとして活用していきたいと考えています。ありがとうございました。

